

LA VOZ

THE SPANISH VOICE OF NEW JERSEY

COLABORADORES

Abel Berry, Enrique Padrón, Dra. María Elena Planas, Miguel A. Erice, Rodolfo González, Guillermo Estévez, Luis E. Queralt, Margarita García, Pelayo Balbis Torregosa, Daneil I. Pedreira, Rodrigo Viamonte, Rafael Domiciano, María Teresa Villaverde Trujillo, Israel Abreu, Dr. Carlos Carbonell, Ricardo Aguirre, Domingo Pujols, Armando Canda

(Las opiniones en las columnas o secciones firmadas son de su autor y no reflejan necesariamente la opinión o el sentir de LA VOZ)

JUNTA DE DIRECTORES

Daniel García Virginia Iturralde
A. García-Berry A. Roberto García

PUBLISHER: Daniel García
EDITOR: Virginia I. García

PUBLICIDAD Y RELACIONES PÚBLICAS
Daniel García

SITIO WEB
Abel R. García

ARTE Y DIAGRAMACIÓN
Federico del Castillo Laura Gruce

FOTOGRAFÍA
Jaime E. Ramírez, Ricardo Aguirre, Jimmy Ortiz

DISTRIBUCIÓN /CIRCULACIÓN
Lázaro Sierra Robert Lee

LA VOZ

Publicado por "The Voice Publishing Corp."
P.O. Box 899 Elizabeth, New Jersey 07207
E-mail: lavoznj@aol.com
Website: www.lavoznj.com

Union County (908) 352-6654
Middlesex County (908) 352-6619
Essex County (201) 352-7448
Hudson County (201) 866-7754
Fax (908) 352-9735

Miembros de:
NAHP, HMC,
NAJH y NJPA

National Association
of Hispanic Publication



Encienda una Vela

Por: Stephanie Raha
Editor in Chief



Crecer en la fe (III)

Orar diariamente

Entonces los apóstoles se juntaron con Jesús, y le contaron todo lo que habían hecho y enseñado. Y él les dijo: "Venid aparte, a un lugar tranquilo, y descansad un poco".

Marcos 6:30-31

Imagínese en uno de sus peores días. La jornada no ha sido más que problemas. Nada le fue bien, todo resultó un desastre y por eso usted está mal humorado. Es entonces cuando Jesús le dice a usted: "Venid aparte, a un lugar tranquilo, y descansad un poco". Sería pues una invitación muy especial. Es precisamente esa la invitación a la cual usted asiste durante su oración cotidiana. Se trata de un momento de descanso con Dios donde puede refrescarse y acercarse a nuestro creador de forma relajada.

Pero como somos personas muy ocupadas, y siempre de un lado para otro, lo cierto es que la simple idea de reservar un momento para la oración puede parecer un imposible sacrificio. Sin embargo resulta tan necesario para su crecimiento espiritual como lo es alimentarse bien y dormir lo suficiente para su bienestar físico.

Propóngase pasar 20 minutos diarios con Jesús. Usted no tiene que hablar todo el tiempo. En una conversación tan importante es escuchar como hablar. Elija la rutina y el método que mejor funcione para usted: puede incluso orar sentado en el patio de su casa, decir un simple Padre Nuestro o leer un poco la Biblia ante de acudir a la Iglesia. Cualquiera de estas modalidades de oración son igualmente válidas e importantes siempre y cuando usted este escuchando el susurro de Dios. Si lo hace en breve notará que ese instante con Dios se le transforma en uno de los momentos más preciados de su jornada diaria.

La lectura diaria de las Sagradas Escrituras
"Las Sagradas Escrituras son cartas enviadas desde nuestro verdadero hogar." -St. Agustín

Lectura bíblica diaria es muy importante y en realidad no tiene mucha trascendencia si usted lee sólo un par de líneas o uno o dos capítulos de las Sagradas Escrituras. Aquí lo vital es que Dios inspiró las Escrituras no sólo para hablarnos de la historia de la salvación, sino también para tener una conversación con nosotros personalmente. Por eso no conviene saltar de un lado para otro mientras se lee la Biblia: esa incoherencia probablemente se refleje a lo largo del día.

La gran suerte de nuestra época moderna es que tenemos muchas maneras de acceder a la Escritura: Hoy día usted puede leer la Biblia usando un teléfono móvil, empleando un CD o podcasts, y desde luego en una computadora o tableta dise-

Los ateos arrepentidos

Por Enrique M. Padrón

En la historia de la humanidad han existido y existen ideas, creencias, religiones y filosofías, en las que el ser humano ha buscado, más que los misterios que la vida encierra, el asidero espiritual que le permita sentirse protegido, y poder sortear los avatares de la vida y hasta lucrar en el peor de los casos. Creemos que el hombre sin creencias firmes y honestas es como un naufrago que pasa por la vida sin encontrar tierra firme donde posar su plantas.

La historia está llena de nombres de famosos ateos, quienes al acercarse al final de su vidas han renegado de su ateísmo esperando obtener la gracia divina, pero dejando tras de sí el veneno de su prédica y sus acciones, cuyos efectos dañinos sobreviven por generaciones. Ese arrepentimiento tardío puede servir, cuando se hace público, como ejemplo para las generaciones futuras para poder desechar falsas ideas y escoger un camino cierto y prometedor. Cualquier religión o filosofía que proclame honestamente el acercamiento a nuestro creador es digna de respeto, ya que todos los caminos que conducen a Dios son rectos, siempre y cuando no lo desvíen los cerrados fanatismos, cuya intolerancia férrea, niega la bondad divina.

En estos tiempos en que nos ha tocado vivir vemos, con más tristeza que sorpresa, como los grandes pecadores, responsables de la confusión y el desajuste social, económico y moral que sufre la humanidad, después de reconocer con falso arrepentimiento el fracaso de la doctrina o creencia que han mantenido por largo tiempo, se niegan a realizar el acto de contricción a que está obligado todo pecador honestamente arrepentido. Por el contrario, hacen ostentación de las labores y acciones que realizaron, como partícipes de la doctrina o sistema que hipócritamente dicen repudiar. Como ejemplo nos bastaría una gran mayoría de los disidentes cubanos que hoy van llegando al exilio, decimos mayoría para dejar espacio a las posibles excepciones.

Lo más grave de esta situación, no es solamente la negativa de estos señores a reconocer su error sino que, con la complicidad internacional -U.S.A incluida- que siempre han disfrutado, al llegar sin usar "balsas" saltan a ocupar los primeros planos en los medios publicitarios y de "reptiles se convierten en palomas" mudando sólo de disfraz para seguir inoculando el veneno de su odio y de sus frustraciones a las generaciones por venir.

En el caso cubano estamos viendo como muchos de los que asaltaron el Moncada a matar enfermos en el Hospital Saturnino Lora y a soldados que dormían en sus casas fuera del cuartel, los mismo que después en Sierra Maestra extorsionaban y mataban a los campesinos que se negaban a cooperar con ellos y que al lograr el triunfo erigieron paredones que siguen activos, ¿Cómo es posible que al llegar al exilio sean recibidos como héroes y tengan la cobertura publicitaria que jamás han tenido los verdaderos luchadores por la libertad? La respuesta es fácil "porque hasta la pregunta es tonta". Cuentan con la bien engrasada maquinaria del capitalismo comunista y el democrático.

Si hacemos un recuento de lo que ha sucedido después de la bien planificada eliminación del Muro de Berlín el "marielazo ruso" que conmovió al mundo- que se deja engañar- nos encontramos con más conflictos, mas muertos, más guerra y más hambre que en épocas anteriores.

Se multiplican las conferencias sobre derechos humanos, sobre economía de mercados, sobre ecología, sobre el SIDA y sobre todo aquello que sirva para entretener al rebaño humano y mientras tanto "los caballos de Troya" disfrazados de profesores, conferencistas, refugiados, disidentes, artistas, embajadores culturales, van invadiendo los pueblos para cumplir al fin el sueño de Lenin de "vencer al mundo capitalista con su propia fuerza y verlos caer como manzana podrida".

La descomposición de la humanidad se está llevando a cabo a escala mundial y los estímulos son contundentes. Todo ser humano aspira a que las cosas sucedan como conviene a sus particulares intereses a como de lugar. Siempre habrán tontos cuyas ambiciones les nublará a inteligencia, al extremo de pensar que pueden engañar al Diablo, para el final, dar vigencia al clásico refrán "el hombre es el único animal que tropieza dos veces con la misma piedra".

ñadas específicamente para los viajeros.

Un hombre expresó una vez que él se notaba poco conectado con Dios si dejaba de ponerse en contacto con las Escrituras diariamente. "Cuando yo escucho el podcast titulado Pray As You Go" dijo el hombre-sigo pensando en Dios el resto del día y además suelo conectar con Dios en formas muy sorprendentes".

Sea creativo si usted cree que le sería difícil obtener su dosis diaria de la Escritura. Pero encuentre alguna manera de poder incorporar a su rutina la lectura de esas "cartas enviadas desde nuestro verdadero hogar".

The Christopher es una institución sin fines de lucro que pretende difundir las mejores tradiciones del cristianismo y mejorarnos como seres humanos. Cualquier donación que usted ofrezca a The Christopher es deducible de impuestos. Sus colaboraciones deben enviarse a la siguiente dirección: The Christopher, 5 Hanover Square, New York, NY 10004.

11 de Septiembre, 2001 Una fecha que jamás olvidaremos



Se trata de un día de infamia y terror en la historia de nuestra nación que no podemos olvidar. Ocurrió sin embargo un soleado día de verano, un once de septiembre del 2001. Esa mañana los terroristas de Al Qaeda, a bordo de aviones de pasajeros que habían secuestrado, llevaron a cabo ataques suicidas contra el World Trade Center en New York y el Pentágono en Washington, DC. El atentado implicó la muerte de todos los pasajeros y casi 3 mil personas en tierra. Un cuarto avión se estrelló en un campo de Pennsylvania. Quienes iban a bordo también perdieron la vida pero los pasajeros y tripulantes, de forma heroica, intentaron arrebatar el control de la nave a los secuestradores antes de perecer.

A continuación mostramos una cronología de los eventos ocurridos aquel fatídico 9/11:

• 7:59 a.m. (hora de la costa este):

Un Boeing 767 de American Airlines con 92 personas a bordo (vuelo 11), despegó del Aeropuerto Internacional Logan de Boston rumbo a Los Angeles.

• 8:14 a.m.: Un Boeing 767 (vuelo 175) de United Airlines con 65 personas a bordo despegó de Boston también en dirección a Los Angeles.

• 8:19 a.m.: La tripulación del vuelo 11 de American Airlines alerta al personal de tierra que el avión ha sido secuestrado. American Airlines notifica al FBI.

• 8:20 a.m.: Un Boeing 767 (vuelo 77) de American Airlines despegó del Aeropuerto Internacional Dulles en las afueras de Washington, DC. La nave se dirige a Los Angeles con 64 personas a bordo.

• 8:24 a.m.: El secuestrador Mohammed Atta hace la primera de las dos transmisiones accidentales del vuelo 11 al personal de tierra (al parecer en un intento de comunicarse con la cabina del avión).

• 8:40 a.m.: La Administración Federal de Aviación (FAA) avisa al sector nordeste (NEADS) del Comando de Defensa Aeroespacial de América del Norte (NORAD) sobre el secuestro del vuelo 11. En respuesta NEADS moviliza dos aviones de combate situados en la base Cape Cod's Otis para localizar y perseguir al vuelo 11. Los aviones de combate todavía no habían despegado cuando el vuelo 11 se estrella contra la Torre Norte del World Trade Center en New York.

• 8:41 a.m.: Un Boeing 757 de United Airlines con 44 personas a bordo despegó del Aeropuerto Internacional de Newark rumbo a San Francisco. En realidad estaba programado que despegara a las 8 de la mañana y casi al mismo tiempo que los otros aviones secuestrados.

• 8:46 a.m.: Mohammed Atta y los otros secuestradores a bordo del vuelo 11 estrellan el avión contra la Torre Norte del World Trade Center (entre los pisos 93 y 99) matando a todas las personas que iban a bordo y cientos en el interior del edificio.

• 8:47 minutos de la mañana: En

cuestión de segundos la NYPD y la FDNY despachan sus unidades hacia el World Trade Center mientras que los agentes de la Port Authority Police Department comienzan evacuación inmediata de la torre norte.

• 8:50 minutos de la mañana: El jefe de gabinete de la Casa Blanca, Andrew Card, informa al presidente George W. Bush que un avión ha impactado contra el World Trade Center. En ese momento el presidente estaba de visita en una escuela primaria de Sarasota, Florida.

• 9:02 a.m.: Después de instruir inicialmente a los inquilinos de la Torre Sur del World Trade Center que permanecieran en el edificio, los funcionarios de la Port Authority Police Department emiten órdenes de evacuar ambas torres a través del sistema de megafonía. Se estima que entre 10 mil y 14 mil personas iniciaron el proceso de evacuación.

• 9:03 a.m.: Los secuestradores impactan el vuelo 175 contra Torre Sur del World Trade Center (entre los pisos 75 y 85), matando a todas las personas a bordo y cientos en el interior del edificio.

• 9:08 a.m.: La FAA prohíbe todos los despegues de vuelos que van hacia la ciudad de New York o que utilizan el espacio aéreo alrededor de la ciudad.

• 9:21 a.m.: La Autoridad Portuaria cierra todos los puentes y túneles en el área de la ciudad de New York.

• 8:24 a.m.: La FAA notifica a la NEADS sobre el secuestro del vuelo 77 después de algunos pasajeros y tripulantes a bordo fueran capaces de alertar a sus familiares en tierra.

• 9:31 a.m.: Hablando desde Florida, el presidente Bush califica a los acontecimientos en la ciudad de New York como "un aparente ataque terrorista contra nuestro país."

• 9:37 a.m.: Los secuestradores a bordo del vuelo 77 impactan la nave contra la fachada occidental del Pentágono en Washington, DC, matando a 59 personas a bordo del avión y a 125 efectivos militares y civiles dentro del edificio.

• 9:42 a.m.: Por primera vez en la historia la FAA ordena quedarse en tierra a todos los aviones con destino a los Estados Unidos. Unos 3.300 vuelos comerciales y 1.200 aviones privados son guiados a aeropuertos de Canadá y Estados Unidos durante las próximas horas.

• 9:45 a.m.: En medio de rumores crecientes de otros ataques, la Casa Blanca y el Capitolio son evacuados (junto con muchos otros edificios de alto perfil, monumentos y espacios públicos).

• 9:59 a.m.: La torre sur del World Trade Center se derrumba.

• 10:07 a.m.: Después que los pasajeros y la tripulación del vuelo 93 se enteran acerca de los ataques en New York y Washington intentan neutralizar a los terroristas y recuperar el avión. En respuesta, los secuestradores chocan deliberadamente la nave

(Pasa a la Página 9)